

ABSTRAK

PENGARUH *OPERATING LEVERAGE* DAN *ECONOMIC VALUE ADDED* TERHADAP *RETURN* SAHAM PERUSAHAAN PERTAMBANGAN LOGAM DAN MINERAL YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2008-2012

Oleh

SULIASYONO

Penelitian ini menggunakan dua variabel independen yaitu *operating leverage* dan *economic value added* dan satu variabel dependen yaitu *return* saham. *Degree of Operating Leverage* (DOL) merupakan kinerja perusahaan yang mengukur tingkat risiko dari sisi operasional perusahaan dengan membandingkan EBIT (earning before interest and tax) dengan penjualan. Semakin besar DOL maka risiko operasional perusahaan juga semakin besar sehingga akan direspon oleh investor pada umumnya dengan menjual saham yang dimilikinya selama periode tertentu. Ketika *economic value added* mempunyai nilai yang positif maka akan menciptakan nilai perusahaan, dengan terciptanya nilai perusahaan mungkin dapat memberikan pengaruh positif terhadap harga saham. Meningkatnya harga saham, maka *return* yang akan diterima pemegang saham juga akan mengalami peningkatan, begitu juga sebaliknya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah *operating leverage* dan *economic value added* mempunyai pengaruh terhadap *return* saham perusahaan pertambangan logam dan mineral yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2008-2012. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan sub-sektor logam dan mineral yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2008-2012 yang memenuhi kriteria sampel penelitian. Untuk menganalisis data, penelitian ini menggunakan regresi linier berganda dan uji asumsi klasik, kemudian dilakukan uji hipotesis dengan uji T (secara parsial) dan uji F (secara simultan).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam uji T variabel *operating leverage* dan *economic value added* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap variabel *return* saham. Dari uji F yang dilakukan, menunjukkan bahwa *operating leverage* dan *economic value added* tidak berpengaruh terhadap *return* saham.

Kata kunci : *operating leverage*, *economic value added*, dan *return* saham